



Liebe Museumsfamilie,
liebe Kunstoffreundinnen und Kunstoffreunde,

nach einer erfolgreichen Museumssaison möchten wir Ihnen allen vor Weihnachten die neuesten Nachrichten aus dem laufenden Museumsbetrieb übermitteln.

Die wichtigste Botschaft zuerst: Im nächsten Jahr feiert das Museum seinen 50. Geburtstag.

Dieses Ereignis wollen wir mit einer außergewöhnlichen Jubiläumsausstellung und einem großem Museumsfest zelebrieren. Die Jubiläumsausstellung wird am 20. März um 19 Uhr im Münzhof, Langenargen eröffnet und das zweitägige Museumsfest mit geplantem Festakt findet am 13. und 14. Juni 2026 statt. Im und vor dem Museum in Langenargen wollen wir an diesen Tagen unter anderem den Fokus auf unser Gebäude richten und bei dieser Gelegenheit auch an den Museumsgründer Eduard Hindelang erinnern. Seinem Engagement haben wir es zu verdanken, dass die Kunst in Langenargen damals vor 50 Jahren ein würdiges Zuhause gefunden hat.

Mit diesem Weihnachtsbrief möchten wir Ihnen auch wichtige Veränderungen im Vorstand mitteilen: Der langjährige erste Vorsitzende und Kurator Priv.-Doz. Dr. Ralf Michael Fischer und der zweite Vorsitzende Reinhold Terwart werden auf der kommenden Jahreshauptversammlung am Freitag, 23. Januar 2026 nicht mehr zur Wahl antreten. Wir danken an dieser Stelle beiden Herren für ihr großes und erfolgreiches Engagement im Museum ganz herzlich und wünschen ihnen alles Gute für die Zukunft.

Eine wichtige und entscheidende Personalie konnte in diesen Wochen bereits geklärt werden: Die Verantwortung für die Kunst und für die Ausstellungen im Museum Langenargen liegt künftig in den kompetenten Händen von Andrea Dreher. Nach ihrem Motto „das Leben ist zu kurz, um ohne Kunst zu wohnen, zu leben und zu arbeiten“ wünscht sich die Kunsthistorikerin aus Ravensburg die Kunst am liebsten mitten im Alltag. Genau dieses Ziel kann sie nun im Langenargener Museum verfolgen. Sie übernimmt ab Januar 2026 die Position der Kuratorin für das Jubiläumsjahr und folgt damit auf Priv.-Doz. Dr. Ralf Michael Fischer.

Wir wünschen Ihnen allen eine geruhsame Weihnachtszeit, einen guten Start ins neue Jahr und freuen uns, wenn wir Sie zahlreich zur Jahreshauptversammlung am 23. Januar 2026 begrüßen können.

Mit den herzlichsten Grüßen
Der gesamte Vorstand des Museums Langenargen